

Sehr geehrte Damen und Herren,

Durch das Befahren mit schweren Baufahrzeugen (32 Tonner und mehr) wurden und werden die Straßen im gesamten Bereich von Waldtrudering übermäßig stark strapaziert. Es bilden sich Risse und Absenkungen . Die Bordsteine auch auf den gegenüberliegenden Straßenseiten kippen.

Aktuell bei den obigen Baumaßnahmen werden die Gehsteige der Nachbaranwesen mit ebensolchen Baufahrzeugen befahren und weisen nun erhebliche Schäden auf.

Die städtische Grünanlage wird in Mitleidenschaft gezogen und als Parkplatz benützt. Es entstehen hier enorme Flurschäden.

Die Stadt München gibt sich Mühe für die Erhaltung der Grünflächen, die durch rücksichtslose Handwerker mit ihren Baufahrzeugen in großem Ausmaß beschädigt und zusammengefahren werden.

Vorschlag: Bei der Baugenehmigung sollte nach cbm umbauten Raum und auch für Abbrucharbeiten die doppelte Gebühr für die Straßeninstandsetzung eingehoben werden.

Bitte prüfen Sie die Beanstandungen und veranlassen alles Weitere.

Für Rückfragen stehe ich selbstverständlich zur Verfügung, gerne auch telefonisch Tel.-Nr.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie diesbezüglich viel bewegen und etwas erreichen können.

Mit freundlichen Grüßen